

DIA 40 CUANDO PEDIMOS UNA SEÑAL

JOYA BÍBLICA

"Jesús le dijo: Porque me has visto, Tomás, creíste: bienaventurados los que no vieron y creyeron".

-Juan 20: 29.

PREGUNTA

¿Es seguro pedir una señal en respuesta a la oración?

RESPUESTAS

Evitemos las pruebas inciertas: "El Señor no trabaja valiéndose del azar. Búsquenlo muy fervientemente en oración. El impresionará la mente, y dará lenguaje y expresión. Los hijos de Dios deben ser educados para que no confíen en invenciones humanas ni en pruebas inciertas como un recurso para conocer la voluntad de Dios acerca de ellos". -"Comentarios de Elena G. de White", CBA , t. 6, p. 1054.

"Escrito está": "Jesús hizo frente a Satanás con las palabras de la Escritura. 'Escrito está', dijo... Satanás exigía de Cristo un milagro como señal de su divinidad. Pero aquello que es mayor que todos los milagros, una firme confianza en un 'así dice Jehová', era una señal que no podía ser controvertida". -El Deseado de todas las gentes, p. 95.

La Palabra de Dios es nuestra guía: "La Palabra del Dios eterno es nuestra guía. Por su medio hemos sido hechos sabios para la salvación. Esta Palabra ha de estar siempre en nuestros corazones y en nuestros labios. 'Escrito está' ha de ser nuestra ancla. Los que hacen de la Palabra de Dios su consejera reconocen la debilidad del corazón humano... Sus corazones están siempre entregados a la oración, y se les ha concedido la protección de santos ángeles". -La educación cristiana, p. 402.

Guías inseguros: "Las impresiones y los sentimientos no son evidencia segura de que una persona es conducida por el Señor. Satanás creará sentimientos e impresiones, si no se sospecha de él. Estas cosas no son una guía segura. Todos deben familiarizarse cabalmente con las evidencias de nuestra fe, y el gran objeto de su estudio debe ser cómo adornar la profesión de fe con frutos dignos de la gloria de Dios". -Joyas de los testimonios, t. 1, p. 162.

Ningún proyecto o plan humano: "Dios no obra al azar en la dirección de su pueblo. Nunca nos olvidemos que sus providencias guían en toda circunstancia de la vida, y que en la determinación de asuntos importantes relacionados con su obra y su pueblo no hay incertidumbre..."

"No hemos de cambiar nuestra fe en Cristo por ningún proyecto o plan humano. Los que tienen fe en él... nunca recurrirán a un juego de azar para llegar a comprender su deber. Dios no es glorificado con experimentos tales". -Special Testimonies, Serie B, N°. 17, pp. 38, 39.

Cristo fue guiado por la voluntad de Dios: "Antes de venir a la tierra, el plan estuvo delante de él,

perfecto en todos sus detalles. Pero mientras andaba entre los hombres, era guiado, paso a paso, por la voluntad del Padre. En el momento señalado, no vacilaba en obrar. Con la misma sumisión, esperaba hasta que llegase la ocasión". -El Deseado de todas las gentes, p. 121.

Advertencias: "En el caso de algunas personas, este mal se ha manifestado en la forma de pruebas de factura humana destinadas a obtener un conocimiento acerca de la voluntad de Dios; se me mostró que esto constituía un engaño que se había convertido en infatuación, y que es contrario a la voluntad del Señor". -Mensajes selectos, t. 2, p. 32.

RESUMEN Y PENSAMIENTOS PARA ORAR

Cuando dependemos de la voluntad revelada de Dios, como está escrita en su Palabra, nunca vacilaremos. El Espíritu Santo que mora en nosotros nos dará fuerza y seguridad, y nos guiará, confirmando la voluntad de Dios para nuestras vidas, algunas veces a través de visiones o sueños, por la visita de ángeles, o por medio de su vocecita apacible. Dios disfruta al vernos confiar en su dirección. El está más deseoso de dárnosla, que nosotros de dar buenas dádivas a nuestros propios hijos. La cuestión no es si él nos va a guiar, sino si nosotros vamos a escuchar.

Antes de llegar a ser adventista del séptimo día, yo ayunaba un día de cada siete, tomando solamente agua, por meses, solicitando la dirección divina. Dios en su misericordia me mostró tres sueños, donde me decía que su voluntad era que fuera un cristiano adventista y que me casara con una mujer llamada María, que es como un ángel, y que ha sido mi fiel y amante esposa durante los últimos 40 años. Ayúdanos, Padre, a confiar y creer que vas a escuchar y contestar nuestras sinceras y fervientes oraciones de fe.